



Trabajos de vendimia en la ribera de Osoiro (Quiroga). Foto: M. A.

Ribeira Sacra recoge 3,5 millones de kilos de uva a una semana del fin de la vendimia

► El 73% de las bodegas cerraron ya una campaña más baja en cantidad de lo previsto

ANA RODRÍGUEZ

RECIENTEMENTE, el consejo regulador de la denominación de origen Ribeira Sacra cifróayer en tres millones y medio de kilos la cantidad de uva recogida en la presente campaña a poco más de una semana. Según los datos apuntados ayer por el consejo que terminó la vendimia 77 bodegas pertenecientes a la denominación (un 74% del total) y antes de finales de la pasada semana lo harán las 77 bodegas restantes.

En la recta final de la campaña el consejo consideró «muy positivo» que la tempranía se culminase con los 8,1 millones de kilos que se previó recoger a principios de septiembre y «creímos que necesariamente se llegaría a los cuatro millones». Esto rebajaba el dato más previsto del 2007 sobre las cifras de

años anteriores. En 2007 la vendimia se cerró con 4,5 millones de kilos y en el caso del 2006 se llegó a los 5,8.

Sin embargo, aunque se ha dado una medida importante de la cantidad de uva recogida no ocurre lo mismo con la calidad y se espera que la mayoría en las catazatorísticas y graduaciones del fruto se note en los cañones del próximo año.

Por variedades, la mayor parte del fruto se vino a la variedad de la godello con 116.000 kilos y la caña con 115.000 kilos. La cosecha tempranilla llegó a los 26.000; la albariño aportó los 17.600 y la treixadura, los 16.000; ademási se recogieron 8.134 kilos de boni-

ollas y 1.441 de coronecias, otras variedades como la dona blanca, laureta, mazuelo, calba, moscatel y moscatel se recogieron entre los 100 kilos y los 2.100.

VALORACIONES. La vendimia comenzó el pasado 20 de septiembre y desde un primer momento los viticultores constataron la escasez de cantidad. En ese sentido, el presidente de la denominación de origen, José Manuel Rodríguez, destacó que tras varios años con altos los 5 millones de los cosechados era normal que llegara una temporadita más baja. Rodríguez añadió que la floración tardía, las temperaturas moderadas y algunos pesos que afectaron a las uvas explicó esa reducción en la producción. Si bien, el presidente del consejo quiso dejar clara la importancia de la calidad en esta campaña.

De hecho, numerosos expertos como Ignacio Oriola, técnico de la Estación de Viticultura de Galicia (Evgal), llevan tiempo insistiendo en la importancia de que la Ribeira Sacra cumpla la cantidad de producción en favor de la calidad. Oriola también recordó en varias ocasiones la necesidad de reducir la carga productiva en algunas viñas de la cepa para preservar y potenciar todas las características de la uva.